

## LOS QUE MUEREN

### D. Emilio Borrajo Viñas.

La muerte del distinguido joven D. Emilio Borrajo Viñas, hijo del teniente coronel de Estado Mayor y secretario del Centro del Ejército y de la Armada, nuestro querido amigo don Emilio Borrajo Viñas, ha sido, por las circunstancias trágicas en que ha ocurrido, doblemente sentida y lamentada.

La bárbara incultura de unos mozalbetes desalmados fué la causa del hecho aciago y criminal.

El distinguido joven Sr. Borrajo acompañaba la tarde del Jueves Santo á unas señoritas en la visita á los sagrarios, y al llegar al trozo comprendido entre las calles de Goya y Hermosilla, unos ineducados mozalbetes les salieron al paso, dirigiéndoles frases groseras. El que tomó parte más activa en el salvaje atentado fué Manuel García Pastrana, y á éste se dirigió el Sr. Borrajo, castigándole como se merecía, por la insolente audacia.

Varios amigos de Manuel quisieron vengarse, y uno de ellos, José Guijarro Navarro, de dieciséis años, lanzó una piedra contra el Sr. Borrajo, causándole una herida mortal en la sien derecha.

La víctima del repugnante atentado cayó al suelo inerte, rodeándole sus acompañantes, presas del mayor desconcielo.

Una pareja de guardias detuvo á los agresores y los condujo á la Comisaría del Congreso, de donde pasaron al Juzgado de guardia.

Una gran multitud les siguió, apostrofándoles, indignada por su villanía.

El criminal declaró ante el juez que al tirar la piedra no tenía intención de causar tanto daño.

El cadáver del desgraciado Sr. Borrajo fué entregado, con la autorización judicial, á su familia, para que pudiese velarle en su domicilio.

La víctima de la cobarde agresión tenía dieciocho años, y era un joven muy inteligente, caballeroso y varonil, como lo prueba el noble arranque vindicativo que le ocasionó la muerte.

De todo corazón deploramos el triste fin del malogrado joven, acompañando muy sinceramente á su distinguida familia en el hondo dolor por que atraviesa en estos momentos.

D. Emilio Borrajo sabe cuánto se le quiere en esta casa, cuán grato es el recuerdo que conservamos de su paso por ella, cuando con tanto celo como inteligencia desempeñó en este periódico un importante cargo, y estará persuadido de que en este dolo-

roso trance le acompañamos como fraternales amigos, llorando con él la pérdida del hijo amantísimo, que era legítimo orgullo de sus padres.

### Prudencio Iglesias Hermida.

Ayer tarde fué enterrado en el cementerio de la Almudena el infortunado escritor Prudencio Iglesias Hermida.

Murió, de una enfermedad breve é inesperada, en la tarde del Jueves Santo, en la plenitud de la vida, pues contaba treinta y cinco años, y cuando había logrado la completa consagración de sus grandes méritos.

Escribía genialmente, con brío indomable, con terca valentía, estilo personal y viva fantasía. Sentía los bellos móviles de la vida optimista, sana y justa con exaltada bizarría juvenil y avanzada. Era todo un carácter nobilísimo, generoso y audaz, y no tuvo, á pesar de sus polémicas y sus duelos innumerables y sus porfías, más que amigos y admiradores y simpatizantes.

En el periodismo trabajó mucho y bravamente. Pertenecía desde los años de la dirección de su ilustre paisano Alfredo Vincenti, á la Redacción de *El Liberal*, donde sus crónicas, de estilo vibrante, de arbitraria y extraña argumentación, entusiasmaban al público.

Entre sus mejores libros figuran: *De mi museo*, *Horas trágicas de la Historia*, *De caballista á matador de toros*, *España trágica*, *La ermita de los fantasmas* y *Gente extraña*.

Acababa de constituir un hogar, alegrado ya por la dicha de un sucesor, y comenzaba á disfrutar de su reputación literaria honradamente ganada.

El entierro de Iglesias Hermida fué patente prueba de las muchas simpatías y admiraciones de que gozaba.

A él concurrieron numerosos escritores, políticos, periodistas y artistas, descosos de rendir al buen amigo el último tributo de fervorosa cordialidad.

Descanse en paz el ilustre escritor, y reciban su esposa, madre y hermana la expresión de nuestro sincero pésame.

## Banco de España

Desde el día 16 de Abril queda abierto en este Establecimiento el pago del cupón núm. 7 de las Obligaciones Serie A de

### Artigas y C.<sup>a</sup>

mediante reconocimiento y entrega de los cupones en las oficinas de la Sociedad.

Anuncie usted en las "Notas útiles" que publica LA MAÑANA.

## Correos y Telégrafos

### Aprobados en el segundo ejercicio de las oposiciones á Correos.

D. Raimundo Delgado, 14,55 puntos; D. Angel Delgado, 12,42; D. Teodomiro Desp, 10,35; D. Alberto Díaz, 11,55; D. Blas Díaz, 12,02; D. Antonio Díaz, 12,04; D. José Díaz, 10,36; don Amadeo Díaz, 16,63; D. Eustaquio de Diego, 10,48; D. Luis Mosquerán, 15,04 puntos.

### Reforma plausible.

El Consejo de Administración de la Caja Postal de Ahorros ha resuelto que pueden admitirse como imposiciones las fianzas, cualquiera que sea su clase. Como el art. 3.º, párrafo tercero del reglamento, dispone que las cartillas expedidas á nombre de tercera persona con limitaciones para los reintegros pueden coexistir cualquiera que sea su número, la mayor dificultad estaba en cómo podrían abonarse los intereses al arrendatario dejando en poder del propietario el capital. Esta dificultad ha sido vencida con gran acierto, estableciendo unas tarjetas complementarias de las cartillas que quedarán en poder de terceras personas, á cuya instancia se expidan las libretas que irán á poder de los titulares. De este modo éstos poseerán las cartillas, y, por consecuencia, el capital que constituye la fianza, y aquéllos la tarjeta complementaria con la que podrán percibir los intereses.

### Nuevo negociado.

Se ha creado en la Dirección general un nuevo negociado, que figurará con el núm. 17, y la denominación de "Carteros urbanos, rurales y peatones".

Al frente de dicho negociado está el prestigioso jefe D. Martín de León, que, además de sus dotes de inteligencia y laboriosidad, tiene profundos conocimientos en cuanto se relaciona con las carterías, por haber sido jefe de la de Madrid durante muchos años, haciendo en ella una completa reorganización.

Felicitemos al Sr. León y al Sr. Navarro Reverter por haber tenido el acierto de firmar este nombramiento.

JUAN DE TESIS.

## NOTAS DEPORTIVAS

### FOOT-BALL

Mañana domingo, á las cuatro y media de la tarde, y en el campo del Madrid, tendrá lugar un partido de la segunda vuelta, para el campeonato de esta región, entre los primeros equipos del Athletic Club y del Club propietario del campo.